



Le ministre Stanislas Guerini attendu dans le Cantal pour parler des maisons France services

Stanislas Guerini, ministre de la Transformation et de la Fonction publiques, est attendu à Murat, ce jeudi 29 juin, pour annoncer de nouvelles mesures pour muscler les maisons France services.

C'était une promesse d'Emmanuel Macron, à l'issue du grand débat national et de la crise des Gilets jaunes, en avril 2019 : remettre des services publics au plus près des habitants, notamment des territoires ruraux, à l'heure de la dématérialisation croissante des démarches administratives. Avec un objectif : que tout citoyen compte à moins de trente minutes de chez lui un guichet unique regroupant a minima neuf opérateurs publics nationaux avec deux agents spécifiques et des horaires d'ouverture élargis. Trois ans plus tard, 2. 600 Maisons France Services, réparties dans l'Hexagone, ont vocation à rapprocher les services publics des Français qui en sont géographiquement éloignés.

En début d'année, Stanislas Guerini avait missionné le sénateur cantalien Bernard Delcros (union centriste) et la députée Marie-Agnès Poussier-Winsback (LR) pour renforcer et faire évoluer ce dispositif. Ils lui ont remis leurs propositions, mardi 27 juin, deux jours avant un déplacement du ministre dans le Cantal, ce jeudi 29 juin, justement consacré à « la poursuite et l'amplification du déploiement du programme France services ». Dans le Cantal, Stanislas Guerini visitera la première maison France services inaugurée à Murat en octobre 2019. Le ministre rencontrera également des secrétaires de mairie et échangera avec des élus du département sur les thématiques de la fonction publique et des services publics en ruralité. Emmanuel Tremet ■

